

# RÉNOVATION DE L'ÉCOLE PAUL LANGEVIN POUR SEPTEMBRE 2025 : PROMESSE NON TENUE !

Durant sa campagne municipale, le Maire Mohamed Gnabaly avait promis de rénover entièrement l'école Paul Langevin pour la rentrée de septembre 2025. **Cette promesse ne sera pas tenue.**

La rénovation complète ne sera pas réalisée avant la fin du mandat en 2026, et aucun calendrier officiel n'a pour l'instant été partagé.

Quand la nouvelle école sera prête ? Les travaux seront-ils réalisés en site occupé ? Quels sont les risques face au niveau d'amiante ?

Autant de questions auxquelles nous n'avons pas de réponse. Le manque de transparence et de maîtrise des élus dans ce projet amène à de l'incertitude dans l'éducation de nos enfants pour les prochaines années. Plusieurs parents nous ont remonté leur inquiétude, certains réfléchissent déjà à changer leur enfant d'école.

Plutôt que de s'occuper à commenter nos tribunes dont nos informations proviennent des données officielles de la ville, le Maire et son équipe devraient mettre tous ses efforts dans ce projet de rénovation.

**Il y a déjà trop de dégâts du côté de l'Éducation Nationale pour que la municipalité en rajoute encore une couche.**

Les élu.es du groupe Vous Nous'Île



Henry  
PEMOT



Floréale  
MANGIN



Renaud  
CLARAC



Drissy  
BOUBEKRI



Willy  
BERTRAND



@VousNousIle



[contact@vousnousile.fr](mailto:contact@vousnousile.fr)